



# ÉPIDÉMIE DE ROUGEOLE EN NOUVELLE-AQUITAINE

La Rougeole, c'est grave ?

**Oui ! Surtout pour les bébés et les adultes.**

La rougeole peut obliger d'aller à l'hôpital. On peut même en mourir, mais il existe un vaccin qui empêche d'attraper la rougeole.

Comment la reconnaître ?



Au début ça commence comme un rhume



avec de la fièvre



Les boutons sont rouges et ils ne grattent pas, ce n'est pas la varicelle !

puis, des boutons rouges apparaissent



C'est contagieux !  
Porter un masque si on se déplace !



Vite !  
appeler le docteur



Comment se protéger et éviter d'être malade ?



Se faire vacciner !



SUIVEZ L'ACTUALITÉ ROUGEOLE  
EN NOUVELLE-AQUITAINE



Facebook : [ARS.nouvelleaquitaine](https://www.facebook.com/ARS.nouvelleaquitaine)

Twitter : [@ARS\\_NAquit](https://twitter.com/ARS_NAquit)